

БИБЛИО СФЕРА

ISSN 1815-3186
eISSN 2712-7931

BIBLIOSPHERE
Научный журнал

ДИСКУССИИ



НАУКА
В ЦИФРАХ



МИР
БИБЛИОТЕК

КНИЖНАЯ
КУЛЬТУРА

Наука в библиотеках

Мультимедийные продукты в библиотечно-информационном обслуживании: отечественный и зарубежный опыт

Функциональная структура книжного собрания томского Музея библиотековедения (1919–1921 гг.)

2022
№2

5

56

75

ДИСКУССИИ		DISCUSSIONS	
<i>Научная статья</i>		<i>Article</i>	
Наука в библиотеках		Science in Libraries	
Ю. Самарин, Е. А. Пleshkevich, Н. К. Леликова, М. Я. Дворкина, Г. В. Варганова, О. Л. Лаврик	5	Alexander Yu. Samarin, Evgeny A. Pleshkevich, Natalia K. Lelikova, Margarita Ya. Dvorkina, Galina V. Varganova, Olga L. Lavrik	
МИР БИБЛИОТЕК		LIBRARY WORLD	
<i>Научная статья</i>		<i>Article</i>	
Пользовательско-ориентированный подход к формированию контента на официальных сайтах библиотек		User-Oriented Approach to Content Improvement in Official Library Websites	
Н. И. Гендина, Н. И. Колкова, Л. Н. Рябцева	19	Natalia I. Gendina, Nadezhda I. Kolkova, Larisa N. Ryabtseva	
<i>Научная статья</i>		<i>Article</i>	
Библиотечно-информационное образование цифровой эпохи: ожидания студентов		Library and Information Education in the Digital Age: Students' Expectations	
Е. Ю. Козленко, Н. Ю. Вайцехович	28	Elena Yu. Kozlenko, Nadezhda Yu. Vaytsekhovich	
<i>Научная статья</i>		<i>Article</i>	
Профессиональные компетенции сотрудников библиотек, осуществляющих информационно-аналитическое сопровождение научных исследований		Professional Competencies of Library Staff Engaged in Information and Analytical Support of Researches	
М. А. Пекшева	38	Marya A. Peksheva	
<i>Научная статья</i>		<i>Article</i>	
Международное сотрудничество библиотечно- информационных учреждений Республики Узбекистан		International Cooperation of Library and Information Institutions in the Republic of Uzbekistan	
И. К. Цай	48	Irina K. Tsai	
<i>Научная статья</i>		<i>Article</i>	
Мультимедийные продукты в библиотечно- информационном обслуживании: отечественный и зарубежный опыт		Multimedia Products in Library and Information Service: Domestic and Foreign Experience	
С. В. Савкина	56	Svetlana V. Savkina	
<i>Статья</i>		<i>Article</i>	
Новые виды библиотек в Республике Тыва		New Types of Libraries in the Republic of Tyva	
И. В. Подик	66	Irina V. Podik	
КНИЖНАЯ КУЛЬТУРА		BOOK CULTURE	
<i>Научная статья</i>		<i>Article</i>	
Функциональная структура книжного собрания томского Музея библиотековедения (1919–1921 гг.)		Functional Structure of Tomsk Library Science Museum's Book Collection (1919–1921)	
И. В. Никуенко	75	Irina V. Nikienko	
<i>Научная статья</i>		<i>Article</i>	
Публичная библиотека П. И. Макушина в Томске: количественный и качественный состав фонда в последней трети XIX – первом десятилетии XX в.		The Public Library of P. I. Makushin in Tomsk: The Quantitative and Qualitative Fund Structure at the End of the XIX – the Beginning of the XX Century	
Ю. В. Тимофеева	83	Julia V. Timofeeva	

Научная статья	Article
Издательство третьей волны «Синтаксис» во Франции (1980–1992 гг.) П. Н. Базанов 96	Publishing House of the Third Wave “Syntaxis” in France (1980–1992) Petr N. Bazanov
НАУКА В ЦИФРАХ	SCIENCE IN FIGURES
Научная статья	Article
Наукометрия в библиотеке как инструмент поддержки исследований УрО РАН Ю. Д. Прокофьева 105	Scientometrics in the Library as a Research Support Tool in the Ural Branch of the Russian Academy of Sciences Yulia D. Prokofieva
Научная статья	Article
Наукометрический анализ исследований по информационной и библиотечной политике С. В. Соколов 119	Scientometric Analysis of Research on Information and Library Policy Sergey V. Sokolov
РЕЦЕНЗИИ	REVIEWS
Рецензия	Review
Репертуар саратовской периодики А. С. Касович 129	The Repertoire of Saratov Periodicals Andrey S. Kasovich
ВЫШЛИ В СВЕТ	NEW BOOKS
Очерки истории книжной культуры Сибири и Дальнего Востока. Т. 6. 1992–2017, ч. 1 74	Essays on the History of Book Culture in Siberia and the Far East. Vol. 6, 1992–2017, Pt. 1
Люттов С. Н. Книжный фронт Великой Отечественной войны (1941–1945 гг.) 104	Lutov S. N. Book Front of the Great Patriotic War (1941–1945)
Научно-практический журнал «Труды ГПНТБ СО РАН» 128	Scientific and practical journal “Proceedings of SPSTL SB RAS”

На обложке: в читальном зале № 2 (профессорском) Научной библиотеки
Томского государственного университета.
Источники: фото предоставлено НБ ТГУ; текст – lib.tsu.ru
Благодарим за помощь М. И. Алексееву (НБ ТГУ), В. А. Есипову (ТГУ), А. Ю. Бородихина
(ГПНТБ СО РАН), Е. А. Юдину (ГПНТБ СО РАН).